



EG-/EU-Konformitätserklärung EC/EU declaration of conformity

Wir / We, Tevigo GmbH - Raiffeisenstr. 2D - 38159 Vechelde

erklären hiermit in alleiniger Verantwortung als Hersteller, dass das Produkt (die Produktfamilie)
declare under our sole responsibility as manufacturer that the product (family)

Produktbeschreibung /Description of Product:
Ultrasonic pest repeller,Ultrasonic pest repeller
Typ- oder Serienbezeichnung / Model or type of Serie:
62317,623172

den einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie(n) des Rates entspricht:
complies with the provisions of Council directive(s):

Directive(s)	und mit den folgenden Normen übereinstimmt: based on compliance with the following standard(s):
EMC 2014/30/EU and amendments	55014-1:2017,55014-2:2015,61000-3-2:2014,61000-3-3:2013
LVD 2014/35/EU and amendments	60335-1:2012+A13:2017,62233:2008
2011/65/EU and amendments	RoHS-Richtlinie / RoHS-Directive
2009/125/EC	Ökodesign Richtlinie / Eco Design Directive EC No. 2019/1782, EN 50563:2011+A1:2013

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die Vorschriften der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten
The object of the declaration described above is in conformity with Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Die EU-Konformitätserklärung wurde ausgestellt / EU-Declaration of conformity was issued on: Vechelde, 24-Mar-2021

Sandra Basse

Geschäftsführer (Managing Director) / Deutschland (Germany), Vechelde